"Seguirá el cambio, porque el pueblo así lo quiere"

## Los aspirantes de Morena, "gente de confianza": AMLO

EMIR OLIVARES ALONSO, ENVIADO / P.3

INAUGURÓ CAMINO ARTESANAL EN OAXACA

## "Son gente de confianza" los aspirantes a proseguir con la 4T: López Obrador

## Destacó el aumento salarial a maestros y el enfoque humanista en los nuevos libros de la SEP

EMIR OLIVARES ALONSO

Desde los Valles Centrales de Oaxaca, el presidente Andrés Manuel López Obrador recomendó a cualquiera de las corcholatas que buscan relevarlo en el cargo el año próximo. "Son gente de confianza", enfatizó al referirse—sin mencionar nombres— a quienes aspiran a quedarse con la candidatura de Morena para la elección presidencial.

Al inaugurar un camino artesanal que conecta a 20 comunidades de esta región zapoteca, el mandatario federal dijo estar seguro de que la transformación continuará y que cualquiera de quienes participan en el proceso para elegir al coordinador nacional de defensa de la transformación, que eventualmente será el candidato a la Presidencia, será un gran relevo.

Todavía vamos a avanzar mucho, así como ustedes van a seguir haciendo caminos y obras en beneficio del pueblo, así a nivel nacional. Habrá un relevo y estoy seguro de que va a seguir la transformación, porque la gente lo quiere en todo México. Yo no puedo continuar porque tenemos que ser respetuosos del principio del sufragio efectivo no relección, así lo planteó el apóstol de la democracia, Francisco I. Madero, pero los que pueden sustituirme son gente de confianza, yo los recomiendo. Y ustedes van a decidir", expuso.

Así, el jefe del Ejecutivo se refirió a la capacidad de los cuatro morenistas que se han postulado (Claudia Sheinbaum Pardo, Ricardo Monreal Ávila, Adán Augusto López Hernández y Marcelo Ebrard Casaubón). En ese proceso también participan representantes de los partidos aliados: Gerardo Fernández Noroña (PT) y Manuel Velasco (PVFM)

Ante decenas de personas que no escondían la resaca de la fiesta patronal de Juan Bautista, celebrada la víspera, y que esperaron impacientes su llegada —con una hora de retraso— para la inauguración del camino artesanal, López Obrador remarcó además que las prácticas antidemocráticas que se daban en gobiernos pasados, como el dedazo, el tapado y la cargada, se han terminado. "Ahora va a ser el pueblo el que va a decidir, porque esa es la verdadera democracia".

El camino se construyó en dos años con mano de obra de los propios pobladores, generando 350 empleos directos y 525 indirectos; tiene una longitud de 18 kilómetros y contó con una inversión de 84 millones de pesos.

Acompañado por el gobernador Salomón Jara Cruz y otros funcionarios, en el deportivo escolar de este municipio de 3 mil 500 habitantes, que visitó por primera ocasión hace 14 años, el jefe del Ejecutivo también destacó que los programas del Bienestar continuarán al menos hasta el cierre de su administración.

Subrayó que aun cuando le queda un año y tres meses, hay tiempo para cumplir todos sus compromisos, pues trabaja 16 horas al día y los fines de semana.

En el tema educativo señaló que se han incrementado los salarios de los profesores y que los libros de texto gratuitos para educación básica tendrán nuevos contenidos a partir del próximo ciclo escolar.

"Pueden ser profesionistas, grandes científicos, pero humanistas, que no se les endurezca nunca el corazón, ese es el propósito que tenemos para la formación de los estudiantes de las nuevas generaciones, los que nos van a relevar, que tengan esa formación humanista, que piensen siempre en los demás". aseveró.

## Peticiones

Previamente, la presidenta municipal de San Juan Lachigalla, Eloísa Melchor Ruiz, la primera mujer que llega a ese cargo, solicitó al mandatario federal poder construir un hospital de primer y segundo nivel, pues actualmente los pobladores tienen que trasladarse a municipios cercanos para atención médica, así como apoyo para ampliar 7 kilómetros de camino pavimentado para "cerrar un circuito carretero regional".

López Obrador comentó que se tomarán en cuenta esas peticiones.

"Si ya hicieron 18 kilómetros en dos años, pueden hacer otros kilómetros más".

El director del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas, Adelfo Regino Montes, detalló que a la fecha se han concluido en la entidad 114 caminos artesanales, para los que se ha destinado una inversión de 9 mil 600 millones de pesos.

El secretario de Infraestructura,

Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara, agregó que la meta es que al final del sexenio se concluyan 222 obras de este tipo de caminos en Oaxaca, lo que representará comunicar a los 570 municipios del estado, con más de 3 mil kilómetros en beneficio de más de 13 mil habitantes; para ello los recursos sumarán 13 mil 800 millones de pesos.

▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la inauguración del camino rural Coatecas Altas-San Juan Lachigalla, que comunica a 20 comunidades de esa región oaxaqueña. Asistió Eloísa Melchor Ruiz (en la imagen de arriba), primera presidenta municipal de San Juan Lachigalla. Fotos Presidencia

En la entidad se han concluido 114 vías con una inversión de \$9 mil millones







La Jornada Sección: Portada,Política 2023-06-26 03:54:21

666 cm2

Página: 1,3 \$219,944.85

2/2





